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2020年10⽉1⽇開会 (通算93回)
例会開催日は、木曜日です。

開会点鐘・歌の斉唱

君が代

四つのテスト

会長挨拶

 みなさん、こんばんは。

 大変お待たせしました。この2ヶ月間色々あったと思います。私も色々ありました。 

 うちの軍曹の話は前回のE例会にて紹介させて頂きましたが、また新たなハンターをお迎えしました。先日、駐車場の壁にアシダカ軍曹ら

しき生物がいましたが、良く見るとなんだか少し違います。カマキリが我が家にお越しくださいました。家の中のゴキブリはアシダカ軍曹

が、駐車場のゴキブリはカマキリが退治してくれることと思います。四方山話はこの程度です。

 世の中、コロナ禍で悲しいニュースがいくつかありました。私も大ファンだった竹内結子さんがお亡くなりになりました。ちょうどその1

週間程前にアマゾンプライムでストロベリーナイトを見ていた為、非常に悲しい気持ちになりました。中々生きづらい時期ではありますが、

ご自身だけでなく、隣人もその生きづらさを感じている時期だと思います。是非、そういった時には私にご一報頂ければ、笑い飛ばしてみせ

ます。また、当会には一緒に共有して笑い飛ばしてくれる仲間がたくさんいますので、是非ともこういった場にお越し頂ければなぁと思いま

す。

 本日は中秋の名月(十五夜)です。中秋の名月とは、Google先生⽈く、旧暦では7,8,9月を秋としており、その真ん中の日の8月15日を「中

秋」と呼びます。またその晩に上がる月のことを「中秋の月」と言っていたそうで、更に、現在の新暦で秋晴れが続く時期であり、空気が澄

んでいて、空も高くなり月もきれいに見える9/7〜10/8までに上がる満月のことを「中秋の名月」と言うそうです。 

 さて、本日はお酒もありますし、この後に久屋大通公園の芝生の上で寝転がって中秋の名月を見るのも楽しみたいと思います。

 また、この中秋の名月にも負けない程の笑顔をお持ちの仲間、大谷さんが栄転の為卒業をされるとのことです。本当にありがとうございま

した。大変勉強になる時間を頂きました。今後のご活躍を祈念申し上げます。

 本日、この後もよろしくお願い致します。

幹事報告

ネット例会

http://miyanomori-rc.jp/index.php
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●10月ロータリーレート=105円 

●10/9(金)危機管理セミナーが開催されます。水野R情報委員長が出席予定です。 

●9/24(木)地区米山記念奨学委員長会議に永田米山記念奨学委員長が出席されました。次回例会にてご報告頂けます。 

●9/27(日)第1回会長エレクト研修に鈴木会長エレクトが出席されました。 

●事務局有給休暇 10/7(水)終日です。 

●10/29(木)18:00〜@名古屋城BBQパークにてIDMが開催されます。詳細は事務局よりご連絡申し上げます。多くのご参加お願い致します。 

●次回例会10/15(木)12:10〜13:30@若宮の杜迎賓館1階「橘の間」新型コロナウイルス感染症予防の為1階の広い会場にて開催致します。 

例会前に第4回定例理事会の開催を@1階「控え室」にて予定しております。

 

委員会報告

【出席委員会】

・出席率

(前回) 

第92回オンライン例会(9/17) 

当日出席率:44/44名 100% 

(今回) 

第93回夜間例会(10/1) 

当日出席率:33/46名 71.7% 

※出席免除者除いて計算

欠席された方は↓下記コメント欄↓よりコメントをお願い致します。

その他

〜入会式〜
井上 剛 会員 

鯉江 昇 会員 
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山邊 信之 会員 

〜大谷まさみ氏退会〜

2年3ヶ月大変お世話になりました。 

振り返ると印象に残っていることが3点ございます。 

1点目は青少年奉仕委員長をさせて頂き、日本の中高大学生が世界のことを考え、学び、奉仕活動や留学していることを知り、素晴らしい活動だと思ったことです。 

2点目は高蔵公園に植樹をしたことです。現王園さんに匹敵するほどきれいなヨウコウという桜を植樹しました。成長ぶりを見守るのが私の

役割だと思っておりましたので、後任の鯉江に引き継ぎたいと思います。

3点目はみなさんに電子力発電所や火力発電所へご見学に来て頂いたことです。その際は参加して頂き、忌憚ないご意見を賜りまして、本当
にありがとうございました。その中で今まで知らなかった安全対策などの知識よりも、現場で一生懸命働いている方を見て感動したというご

意見がとても印象的でした。今後はそのような汗をかいて、努力している方の姿をPRすることが私の役割になって来ると思います。浜岡原子

力発電所の再稼働もまだまだ茨の道が続きそうですので、満身創痍で進んでいきたいと思います。そういったときには皆様のご協力は不可欠
かと存じます。原子力については、今は根を張る時期だと思っております。根腐れしそうになった時には皆様の笑顔を思い出したり愚痴を聞

いて頂けたらいいなと思っております。

原子力の再稼働は皆様の会社の電気料金が安くなるという、皆様の事業にも間接的ですが、貢献できると信じておりますので是非ご支援ご協

力お願い致します。

後任の鯉江はお酒もゴルフもいけますので、皆様と仲良くさせて頂けるかと存じます。バトンタッチさせて頂きます。本当にありがとうござ

いました! 
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〜懇親会〜


